

Carlos Matías Vásquez Álvarez, Pre Candidato a Concejal

En nuestro espacio dedicado a conocer a los candidatos de cara a las próximas elecciones Municipales 2024, conversamos con uno de ellos, los invitamos a revisar la siguiente información.

Mi nombre es Carlos Matías Vásquez Álvarez. Soy Ingeniero Comercial de profesión y resido en Curacaví desde hace más de ocho años. Soy padre de familia y tengo dos hijos, quienes son el pilar y motor de mi vida. Junto con mi familia, decidimos vivir en Curacaví por dos razones principales: mi situación laboral en la Municipalidad de Curacaví como Director de Secpla en el 2016, y la riqueza natural de la comuna, que ofrece una calidad de vida inigualable y la posibilidad de cumplir mi anhelo de tener un huerto y un lugar para sembrar; una pasión que he compartido y transmitido a mis hijos.

Proveniente de Estación Central, estudié en el Liceo Ruíz Tagle, un colegio emblemático de la comuna. Financié mi carrera de Ingeniería Comercial a través del Crédito con Aval del Estado (CAE). Creo firmemente en la meritocracia como un medio para reducir las brechas sociales y mejorar la igualdad de oportunidades. En este sentido, considero que el rol del municipio como la cara visible del Estado ante la ciudadanía es fundamental.

Mi experiencia profesional comenzó en mayo de 2011, cuando trabajé en la DIDECO de Curacaví como encargado de proyectos sociales, gestionando fondos para las organizaciones de la comunidad. Durante la Administración de Guillermo Barros, logramos aprobar alrededor de 69 millones de pesos en proyectos, lo cual fue una gran satisfacción.

En 2012 asumí como analista SECPLA, logrando importantes proyectos como la renovación de la retroexcavadora de la comuna. Ese mismo año, tras el lamentable fallecimiento de Guillermo Barros, asumí interinamente como Director de SECPLA bajo la administración de Juan Pablo Barros, cargo que desempeñé hasta marzo de 2021. Posteriormente, fui Administrador Municipal hasta ene-



ro de 2022, desempeñando también roles como Alcalde Subrogante, Dideco, Control, y Secretario Municipal, entre otros.

Durante mi periodo en la Municipalidad, se postularon, financiaron y ejecutaron más de 30 mil millones de pesos en proyectos de inversión para Curacaví, optimizando siempre los recursos municipales y buscando nuevos fondos del Gobierno Regional y del Ministerio del Interior a través de SUBDERE y otros. Esto permitió la implementación de ciclovías, ampliaciones de agua potable y alcan-

tarillado, la adquisición de vehículos, camiones de basura, la construcción del Skate Park Villa El Sol y el Centro del Adulto Mayor, la 2da. Cía. de Bomberos de Pataguilla, entre otros muchos proyectos.

Las necesidades de nuestra comuna son múltiples y por eso he decidido seguir contribuyendo desde el rol de concejal.

Los pilares de mi candidatura son:

1. Ser un Canal Comunicador y Co-

laborador: Facilitar la comunicación entre las necesidades de los vecinos y la Municipalidad.

2. Propuestas para Mejorar la Situación Económica y Patrimonial:

Incluir y buscar más oportunidades para los jóvenes, como fuentes de trabajo alianzas con centros educativos, más zonas de esparcimiento, mejorar y buscar como contar con más oportunidades para el emprendimiento local, cuidar y fortalecer el patrimonio cultural, nuestra tradiciones, como lo es la Chicha, dulces, más búsqueda y apoyo en la postulación a fondos para las organizaciones sociales, y que se logre ser más que una comuna de paso, sino que se logre visibilizar sus atractivos y riquezas, su gente, tradiciones, la ruralidad, sus productores, la agricultura, sus atractivos, y todo lo que tiene nuestra comuna.

3. Aportar Ideas de Proyectos:

Aportar con ideas de proyectos (en mi experiencia como ex Secpla), para seguir mejorando la comuna en lo que es su infraestructura vial, educacional, recreativa, habitacional, la sostenibilidad y sustentabilidad, entre otros.

4. Normar, Resolver y Fiscalizar:

Desarrollar eficientemente el rol de normar, resolver, y fiscalizar, de actuar de quien sea el alcalde o alcaldesa de la Comuna, y su administración, además de ver la situación de la concesión de la Ruta 68, el transporte de nuestros vecinos que viajan diariamente fuera de Curacaví a sus fuentes de trabajo, con las entidades gubernamentales a cargo de este tema.

5. Fortalecer las Comisiones del Concejo:

Asegurar que cumplan su rol fiscalizador y colaboren en la administración municipal.

Por todo lo anterior entre otros temas, los invito a sumarse a este desafío y juntos continuar con el desarrollo de Curacaví. Pueden contactarme en Instagram @carlosvasquez_curacavi, en Facebook como Carlos Vásquez Curacaví, o a través del correo electrónico carlosvasquezcuracavi@gmail.com para compartir sus inquietudes, ideas y aportes.

¡Úmate a la experiencia y juntos sigamos desarrollando Curacaví!